

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

**EDUCACION** 

**SALUD** 

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Policía Foral establece un dispositivo especial de seguridad con motivo de las fiestas de Corella

La presencia policial será permanente durante todo el periodo festivo, del 23 al 30 de septiembre, y se pondrá especial atención al patrullaje preventivo

Jueves, 22 de septiembre de 2011

La Policía Foral con motivo de la celebración de las fiestas patronales de Corella que se celebran del 23 al 30 de septiembre, ha establecido un dispositivo especial de seguridad en coordinación con Policía Municipal y Guardia Civil, dentro del marco de colaboración establecido en la junta de seguridad de la localidad.

Agentes de la Comisaría de Tudela, pertenecientes a las unidades de Seguridad Ciudadana, Seguridad Vial, Atestados y Policía Judicial, desarrollarán sus cometidos al objeto de contribuir al normal desarrollo de los actos organizados por el Ayuntamiento, así como garantizar la seguridad de las personas que participen en los mismos.

Los agentes, que tendrán una presencia permanente en la localidad durante todas las fiestas, realizarán labores de prevención para evitar la producción de conductas antisociales y delictivas, y efectuarán labores de atención ciudadana a las demandas que vecinos y visitantes recaben a la Policía Foral.

El dispositivo policial se ha iniciado en la semana pre-fiestas, con el control e inspección de cuartos de jóvenes al objeto de perseguir y prevenir conductas relacionadas con la tenencia y posesión de sustancias. Igualmente se han realizado inspecciones en comercios y superficies comerciales, para concienciar y evitar la venta de alcohol a menores.

En las funciones de colaboración con la Policía Local, se contribuirá al control de los accesos en la plaza de España durante el cohete anunciador, se inspeccionarán los puestos de feria con relación a las ordenanzas municipales, se incrementará la presencia de patrullas a pie por los lugares más céntricos, y se reforzará la presencia policial en los momentos de cierre de bares.

Con relación a la Seguridad Ciudadana, la Policía Foral va a incrementar la presencia de patrullajes por las zonas residenciales e industriales para la prevención de delitos contra la propiedad, bien por el cierre vacacional de empresas o por ausencias mas prolongadas de los residentes en sus viviendas.

Como en años anteriores también se implantará una OAP (oficina de

atención policial) en la sede de la Policía Municipal, en donde los agentes de Seguridad Ciudadana recogerán las denuncias penales o administrativas que los ciudadanos quieran interponer, realizarán labores de información y atención a los ciudadanos, y se facilitará la posibilidad de realizar pruebas de etilometría voluntarias para verificar la capacidad en la conducción antes de utilizar el vehículo.

En lo relativo a la Seguridad Vial, los agentes de Policía Foral van a incrementar los controles en las entradas y salidas de la ciudad a cualquier hora del día y de la noche, para disuadir en la conducción a personas con ingesta de sustancias o con tasas de alcohol superiores a las legalmente establecidas, con el objetivo de prevenir accidentes de tráfico.

Por parte de la División de Juego y Espectáculos se realizarán labores relacionadas con los festejos taurinos, en funciones de Delegado de la Autoridad para los realizados en la Plaza de Toros, así como de los encierros que se celebren en la vía pública.

Por último recordar que desde la Comisaría de Tudela, se prestará también servicio a otras poblaciones que celebran sus fiestas en estos días, como Cortes; además de continuar con el servicio ordinario en el resto de la Ribera de Navarra.